

II-6559 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 32661J

1992-07-08

A N F R A G E

der Abgeordneten Madeleine Petrovic und FreundInnen

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz

betreffend Transplantationen von Tierorganen in Menschenkörper

Mit der Verpfanzung einer Affenleber wurde erstmals seit 1984 wieder einem Menschen ein tierisches Organ eingesetzt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an Sie, Herr Bundesminister, folgende

A N F R A G E

- 1) Wie ist bezüglich Transplantationen von Tierorganen in Menschenkörper die Rechtslage in Österreich?
- 2) Wie ist Ihre Haltung zu derartigen Organverpfanzungen?
- 3) Was können Menschen tun, die keinesfalls - also auch nicht bei Unfällen aktiv oder passiv - Opfer von Transplantationen werden wollen?